
令和３年度第６回 統計数理研究所運営会議議事要録 
 
【日 時】令和３年１２月１０日（金）１３時３０分～１５時３１分 
 
【形 式】Web 会議 ※Zoom を使用 
 
【出席者】金藤会長、大森副会長、 
     麻生、井口、内田、駒木、西郷、前川、丸山、南、 
     川﨑、山下、宮里、松井、伊藤、上野、栗木、福水、藤澤 の各委員 
 
【欠席者】高橋委員 
 
【陪席者】椿所長、笹川立川共通事務長、北村特命 URA、 
     濵田統数研事務課長、尾崎財務課長、坂本経理課長、丹生研究推進課長、 
     五十嵐統数研事務課副課長、宮城総務課人事係長、茂木総務課人事係員、 
     加藤研究推進課研究推進係員、近藤統数研事務課統数研係員 
 
 金藤会長から、開催要件を満たしているとの旨の報告があり、開会した。椿所長から開会

の挨拶があった。 
 
【議 事】 
〇前回議事要録について 
 金藤会長から、資料に基づき、令和３年度第２回統計数理研究所運営会議議事要録（案）

について確認が行われ、承認された。なお、議事要録については、大学共同利用機関の運営

に関する積極的な情報公開が求められているところ、研究所ホームページに掲載する旨の

確認があった。 
 
〇協議事項 
１ 研究教育職員（助教）の公募人事における選考について 
  川﨑委員から、画面共有資料に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 
 
２ その他 
  特になし 
 
〇報告事項 
１ 令和３年度第３回～第５回運営会議メール審議結果報告 



  金藤会長から、資料に基づき、令和３年度第３回～第５回運営会議メール審議の結果に

ついて報告があった。 
 
２ 研究所関連事項 
（１） 令和３年度客員教授等の任用について 

川﨑委員から、資料に基づき、令和３年度客員教授等の任用について報告があった。 
（２） 令和３年度特任教員の任用について 

川﨑委員から、資料に基づき、令和３年度特任教員の任用について報告があった。 
（３） 令和３年度科学研究費補助金採択結果について 

川﨑委員から、資料に基づき、令和３年度科学研究費補助金採択結果について報告

があった。 
（４） EURECOM との協定の締結について 

椿所長から、資料に基づき、EURECOM との協定の締結について報告があった。 
（５） 主な事業について 

①  統計エキスパート人材育成事業（１期生）の開始について 
椿所長から、資料に基づき、統計エキスパート人材育成事業の１期生の開始につ

いて報告があった。 
②  令和３年度一般公開講座について 

上野委員から、資料に基づき、令和３年度一般公開講座について報告があった。 
③  デジタルの日連携事業としての公的統計ミクロデータ研究コンソーシアムの 

 シンポジウム開催について 
山下委員から、資料に基づき、令和３年１１月１９日（金）に開催された公的統

計ミクロデータ研究コンソーシアムについて報告があった。 
④  大学共同利用機関シンポジウム 2021 について 

宮里委員から、令和３年１０月２４日（日）に開催された大学共同利用機関シン

ポジウム 2021 について報告があった。 
⑤  数学・数理科学５研究拠点合同市民講演会について 

宮里委員から、令和３年１１月６日（土）に開催された数学・数理科学５研究拠

点合同市民講演会について報告があった。 
⑥  産連知財セミナーについて 

宮里委員から、令和３年１１月１６日（火）に開催された産連知財セミナーにつ

いて報告があった。 
⑦  子ども見学デーについて 

宮里委員から、令和３年１２月２５日（土）から開催されるこども見学デー2021
について報告があった。 

 



⑧  兵庫県立兵庫高等学校オンライン訪問受入れについて 
宮里委員から、令和３年８月２３日（月）に実施された兵庫県立兵庫高等学校か

らのオンライン訪問について報告があった。 
 
３ 情報・システム研究機構関連事項 
（１） 令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

宮里委員から、資料に基づき、令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果につ

いて報告があった。 
（２） 第４期中期目標・中期計画（素案）について 

川﨑委員から、資料に基づき、第４期中期目標・中期計画の素案について報告があ

った。 
 
４ その他 
  特になし 
 
〇意見交換 
 第４期中期計画に基づく施策の論点として、１）重点的な研究分野を配置する研究系改組、

２）統計エキスパート人材育成事業、３）国際連携研究活動の強化等について、質疑応答及

び意見交換があった。 
 
 金藤会長から、次回の開催日時の告知があり、閉会した。 


